

Boletín Número 10
Toluca, México, a 18 de febrero de 2013.

IEEM REFORZARÁ SUS ACTIVIDADES DE CAPACITACIÓN ELECTORAL

- Impartirá el Curso “Perspectivas de la Capacitación Electoral en el Estado de México” de manera presencial y a distancia.

Con la finalidad de generar estrategias de capacitación cada vez más eficientes, el Instituto Electoral del Estado de México impartirá el Curso “Perspectivas de la Capacitación Electoral en el Estado de México”, el cual se desarrollará bajo dos modalidades: una de tipo presencial y otra a distancia, con el objetivo de transmitir conocimiento especializado en materia de capacitación electoral a un mayor número de participantes.

Con ello, el IEEM busca perfeccionar la capacitación electoral, en virtud de tratarse de una actividad sustancial de todo proceso electoral, a través de la cual se busca garantizar el adecuado desarrollo de la recepción, cuidado y conteo de los votos.

El curso se impartirá el 26 de febrero de 10:00 a 14:00 horas, en forma presencial en el Auditorio del Centro Universitario UAEM-Amecameca, y se transmitirá en forma simultánea en el Salón de Videoconferencias del Centro Universitario UAEM-Valle de Chalco. Para ello se emitió una convocatoria distribuida regionalmente, abarcando a los municipios de Amecameca, Atlautla, Ayapango, Ecatingo, Ozumba, Tepetlixpa, Tlalmanalco, Chalco, Cocotitlán, Juchitepec, Temamatla, Tenango del Aire, Valle de Chalco Solidaridad, La paz, Chimalhuacán, Ixtapaluca y Chicoloapan.

Este curso es el primero de seis programados, y será impartido por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, con el objetivo de trabajar con ciudadanos que ya tienen un conocimiento previo en la materia, ya sea por formación o por experiencia electoral, y con ello fortalecer la capacitación, involucrándolos en el quehacer del Instituto.

En apego a los principios que lo rigen y en cumplimiento a sus fines y atribuciones, el IEEM utiliza las tecnologías de la comunicación para orientar una serie de cursos hacia distintas regiones de la entidad, al mismo tiempo que ejecuta una práctica responsable en la aplicación de sus recursos, con una novedosa forma de capacitación que contribuye a superar factores geográficos y demográficos de la entidad.

Con ello se orientan las actividades hacia nuevos horizontes para poner en práctica una capacitación electoral que vaya más allá de los ciudadanos seleccionados como funcionarios de Mesas Directivas de Casilla, ya que también se dirige a otros actores involucrados en los Procesos Electorales, con el fin de fortalecer los conocimientos de los ciudadanos interesados en la materia electoral y buscando, con ello coadyuvar a

promover y difundir la cultura política democrática y la educación cívica, en la importante tarea de construcción de ciudadanía en el Estado de México.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social